



Empresas

Cinven compra Idealista a EQT por 2.900 millones de euros

(Expansion)

El fondo ultima la mayor adquisición de una empresa online en España con Idealista. La gestora británica controlará el 70% y EQT, que reinvierte, se quedará con un 18%.

La Junta de Indra aprueba crear una filial espacial con la vista puesta en la compra de Hispasat

(ABC)

La junta de accionistas de Indra transcurrió dentro de lo previsto con la aprobación de propuestas clave para el futuro más inmediato de la compañía pero dejando ciertas dudas sobre el verdadero foco del negocio tras anunciar la creación de Indra Group como nueva marca corporativa y la renovación de la imagen de Indra y Minsait para fortalecer su posicionamiento. Así, en el orden del día, la aprobación de la reelección de su presidente, Marc Murtra, pero con la coetilla de otorgarle "determinadas facultades ejecutivas" que no poseía.

Condis supera los 800 millones de ventas y eleva el ebitda un 38%

(Expansion)

La cadena catalana propiedad de Portobello y del equipo directivo iniciará en los próximos meses el proceso de integración de los 24 establecimientos de Roges tras la adquisición de la compañía.

Seat prevé alcanzar un récord de producción histórico

(El periódico)

Seat se propone fabricar este año en su planta de Martorell (Barcelona) unos 519.000 vehículos. En caso de llegar a ese nivel será un récord en la historia de esta fábrica, construida en 1993. En una visita con periodistas, el vicepresidente ejecutivo de producción y logística de Cupra, Markus Haupt, ha asegurado que esos 519.000 vehículos producidos son la estimación para el cierre de 2024.

Tubacex vaticina un 2024 de transición a la espera del tirón de Abu Dabi

(Expansion)

La nueva planta emiratí, el contrato con Adnoc, y la alianza con Mubadala y el fondo ADQ impulsarán el negocio en Oriente Medio, focalizado en el gas.

Ford, más cerca de mantener 1.000 empleos fuera del ERE

(Expansion)

La empresa se muestra dispuesta a buscar alternativas hasta que se empiece a fabricar el nuevo modelo en Almussafes.

Agrosvilla registra una facturación récord de 200 millones

(Expansion)

La escasez de aceituna por las malas cosechas ha disparado el precio de este producto.

Ikusi escinde su negocio de transporte en la nueva Trebide

(Expansion)

Trebide será una nueva filial del grupo Velatia y pondrá el foco en soluciones tecnológicas para operar infraestructuras en aeropuertos, carreteras, trenes y puertos. Su sede estará en San Sebastián.

Grifols anuncia que rebajará su endeudamiento hasta junio tras hundirse en Bolsa

(Expansion)

El grupo catalán asegura que su ratio de apalancamiento al cierre del primer semestre será de 5,4 veces el ebitda, frente al 6,8 veces reportado en marzo. El fabricante de hemoderivados trata de calmar a los inversores, después que el recorte de Moody's le provocara una caída del 12% en el mercado. Leer

Economía

Las cotizaciones a la Seguridad Social sólo cubren el 70% del gasto total en pensiones

(ABC)

El refuerzo de los ingresos del sistema de pensiones sobre el que ha edificado el Gobierno la última reforma aprobada parece estar lejos de propiciar un alivio financiero a las tensionadas cuentas de la Seguridad Social en términos de cobertura del gasto con cotizaciones sociales. En la última década esta posición financiera se ha debilitado de forma sustancial: mientras que en 2010 las cuotas de empresas y trabajadores suponían el 92,3% del gasto total anual en prestaciones, a cierre de 2023 este nivel de cobertura se situaba en 69,6% . Es decir, pese a la mejora de las remuneraciones de asalariados experimentada tras la Gran Recesión -según el INE el sueldo medio se ha incrementado en los últimos trece años.

El Gobierno aprieta con el coche eléctrico ante el descontento del sector

(Expansion)

El Ejecutivo aprueba nuevos paquetes de incentivos para el coche eléctricos tras la repentina renuncia de Wayne Griffiths a la presidencia de la patronal del automóvil. Leer

Garamendi: Las pequeñas empresas no podrán aguantar el tirón de la reducción de jornada

(El periódico)

El presidente de la patronal CEOE, Antonio Garamendi, ha reiterado este jueves su rotundo rechazo a la reducción por ley de la jornada laboral a 37,5 horas -como plantea el Ministerio de Trabajo- argumentando que las empresas pequeñas, que son la mayoría en el país, "no van a ser capaces de aguantar este tirón".

Vivienda y alimentación se comen hasta dos tercios del presupuesto familiar

(El Correo Digital)

Cada hogar gastó de media 32.600 euros en 2023, un 4% más, con los mayores incrementos en restaurantes y ocio. Las familias con menor capacidad de gasto destinan casi todos sus recursos a la hipoteca y los suministros básicos

Finanzas

Las empresas que cotizan en Bolsa tienen un año para llegar al 40% de consejeras

(ABC)

Las empresas del Ibex 35 tienen un año para adaptarse a la nueva Ley de Paridad aprobada ayer en el Congreso de los Diputados con los únicos votos en contra de PP y Vox. El Gobierno da cumplimiento con esta medida a la transposición de la directiva europea que insta a mejorar el equilibrio de género entre los administradores de las sociedades cotizadas y va más allá imponiendo un corsé que se extiende a los organismos públicos y otro tipo de compañías privadas la obligación de contar con al menos el 40% de los puestos en los consejos de administración ocupados por mujeres.

Santander USA ficha el exjefe de Ciberseguridad de Mastercard

(Expansion)

Santander refuerza la competencia del consejo de administración de su filial estadounidense en materia de ciberseguridad.

Société Générale, MPS y ABN, en las quinielas de opa

(Expansion)

BBVA y el presidente Macron espolean las especulaciones. El M&A vuelve a la banca europea con operaciones por 18.300 millones en los últimos doce meses y UniCredit aparece como banco comprador.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf